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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

第2134回例会 2016-7／5（火）天気（曇り）

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM 12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　皆さんこんにちは。７月１日から
会長になりました寺﨑です。本日が
第１回目の会長挨拶です。この７月
１日は半夏至と新聞にありました。
七十二候のひとつで田植えが終わる
時期だそうです。半夏至というの
は、季節の節目を指すもので夏至か

ら11日目で二十四節気をまた４つに分けた雑節として七
十二候として伝わっています。ちょうど麦秋の時期なの

で、うどんを食べる所やタコ・サバを食べる風習の所も
あるそうです。そういえば当家も昔６月の晦日にうどん
を付け届けとして持っていき、その月の付けのお金をい
ただいた覚えがありました。
　本日は、私の所信表明と本年度の各委員長から活動計
画の発表があります。どうぞ決まりました方針を理解して
いただき、各委員として１年間楽しいクラブ活動を送って
いただけますようご協力お願いいたします。
　本日のお客様は米山奨学生のホウ・スイ・ホウさんです。

１．今年度の年次計画書をBOXに入れさせていただきました。誤字
脱字等ございましたらご容赦いただき、後に報告書と一緒に製本
版を作成する際に訂正させていただきます。お気づきの点がござ
いましたら、幹事までお申し付けください。
２．毎年恒例となっております、中津RCへのサクランボ付け届けを
６月20日に10kg郵送いたしました。
３．７月２日㈯13：30～山形ビックウィングにおきましてクラブ
奉仕グループセミナーが行われ、会長、幹事、金子副会長の３名
で参加してまいりました。
４．７月２日㈯18：00～中山RCからのお誘いで荘内銀行・日新製
薬スタジアムで行われた、楽天イーグルス２軍公式戦応援観戦に
会長と幹事で参加してまいりましたが、あいにくの雨により試合
は中止となりました。
５．７月のロータリーレートは１ドル＝102円となっております。
６．本日例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の方は会場
の方にお残りください。

 本日より一年間、幹事を務めさせ
ていただきます。
 不行き届きの点もあるかと思いま
すが、誠心誠意務めますので皆様
のご指導とご協力、および叱咤激
励のほどをよろしくお願いいたし
ます。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事

― 常任委員会及び小委員長発表 ―

ニコニコBOX　土田　貴英 君
金森　正耕君　県立中央病院で、２週間入院してきました。
寺﨑　利彦君　皆様、今年度よろしくお願いいたします。
浅野　裕幸君　１年間頑張っていきますので、よろしくお願いいた

します。
金子　靖二君　今年度、副会長をさせていただきます。よろしく

お願いいたします。
中村　　篤君　本日は、誕生日のお祝いありがとうございました。
谷口　義洋君　今年度、Ｓ.Ａ.Ａをさせていただきます。よろしく

お願いいたします。
武田　和夫君　先日、東京で新旧ガバナー交換会がありました。
長沢　一好君　今年度、ガバナー補佐をさせていただきます。よ

ろしくお願いいたします。
奥村　健二君　今年度、出席小委員長をさせていただきます。よ

ろしくお願いいたします。
齋藤　伸治君　今年度、親睦活動小委員長をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。
神﨑　祐子君　今年度、プログラム小委員長をさせていただきま

す。よろしくお願いいたします。
菊川　　明君　今年度、姉妹クラブ小委員長をさせていただきま

す。よろしくお願いいたします。
土田　貴英君　本日は、誕生日のお祝いありがとうございました。

親睦活動委員会　間木野仁美 君
　７月の誕生日は、土田貴英君、木村政
則君、中村　篤君の３名の皆さんです。

委員会報告

米山奨学生ホウ・スイ・ホウ
さんへ奨学金の贈呈



　本日から、寺﨑年度が始まります。鈴木年度ではエレクトを勤めさ
せて頂き、色々勉強になりました。ありがとうございました。今年度
も、ニコニコを奉仕活動に入れた形にしていきます。また、中長期的に
は、50周年記念が５年後に控えていることを念頭に置いた、委員会を
継承して参ります。２月には、IMがあります。武田IM実行委員長の下、
成功させる為全員参加をお願いします。尚、今年度は私がそば屋なの
で、そばに突起した行事が多くなり様々な角度から一緒に勉強してい
きたいと思います。
　さて、７月１日に第１回クラブ協議会を開催し計画書が提出されてい
ます。この後委員長から説明がありますので、会員の皆様よろしくお
願い致します。
　RIテーマ「人類に奉仕するロータリー」、ガバナーテーマ「ロータ
リーの意義・魅力の再発見と奉仕・友情・自己研鑽の実践を」、会長
方針テーマ「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」。

重点目標　
①　温故知新
　山形南ロータリークラブの伝統を若手会員に伝えるファイヤーサイ
ドミーティング、例会のなかでも若手会員に歴史や豊富な知識、経験
を伝えて下さい。
② 　奉仕活動
　地域社会の一員として自覚し活動に参加する。今年度も地区補助金
が出ることになりました。寒晒し蕎麦の水浸けから食べるまで参加す
ることになります。社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・ニコニコ各委員会
の皆様よろしくお願い致します。
③ 　会員増強委員会
　50周年記念まで会員数60人、年度内純増３名を目指します。
④ 　親睦活動、姉妹クラブ
　ロータリークラブとして家族との絆を深め、楽しい１年にして参りま
す。姉妹クラブは、中津クラブとの交流をこれまでのように深めていた
だき、今年度は、軽井沢で親睦を深める予定。
⑤ 　地区・ブロック
　地区の行事に積極的に参加して参ります。ガバナー方針に沿って活
動して参ります。
　終わりに、私は、浅学菲才です、毎週の例会を開催するのが精一杯
だと思いますので、ひとつ１つ努力してこなして参りますので、会員皆
様の友情と大きな心で、見守っていただきたいと思います。重ねてご
指導ご協力をお願いして、所信のご挨拶と致します。浅野幹事ともど
も１年間よろしくお願い申し上げます。

第46代会長

寺　﨑　利　彦 君

会 長 方 針会 長 方 針

常任委員会及び小委員長発表常任委員会及び小委員長発表

委員長　金子　靖二 君
　管理運営委員会の役割と責務は、クラブの円滑な運営ができるよう、手助けす
る事にあります。
　当委員会の役割は、クラブが守るべきロータリーの方針と手続き、この委員会
に所属する「出席委員会」「親睦活動委員会」「プログラム委員会」「姉妹クラブ
委員会」各小委員会の運営を支援する事。
　その責務は、リーダーシップを発揮して、目標達成に向けた各委員会を効果的
に導くことだと思います。前任者からアドバイスを受け、クラブの細則と戦略計画
に目を通した上で、各小委員会運営方針を補佐します。
（具体的行動）
１．前年度からの継続事業を担当小委員会に伝える。
２．他クラブの管理運営委員会と情報やアイデアを交換する。
３．地区が実施する研修会などに出席する。
４．参考資料を提供、紹介する。
５．小委員会同士との連携と調整を図る。

クラブ管理運営委員会

委員長　神﨑　祐子 君
　例会時間の半分を占める卓話はその日の例会の顔と言っても過言ではありませ
ん。会員の皆様にとって意義のあるもの、そして楽しめるものを幅広い分野にお
いてお伝えできたらと考えます。また、会長方針の一つである「温故知新」を大
切にし、当クラブの伝統を若手会員に伝えられる時間を作って参ります。
　皆さまのご協力をよろしくお願いします。
基本方針
１　ベテラン会員・新入会員による卓話。
２　理事・役員・会員の方からの推薦による講師選定。
３　各委員会との連携による講師選定。
具体的活動
１　文章による講師への依頼。
２　会報作成のため、講師への講和原稿とデータ依頼。
３　講師への会報を添えた礼状の発送。

プログラム小委員会

委員長　奥村　健二 君
　本年度活動方針の地域社会にロータリークラブを広めていこうという寺﨑会長
に賛同して会員皆様の内外拡充のお手伝いができればと考えます。例会はもちろ
ん各行事において年齢の差を超えた親睦交流を進めていきたいと思います。
　とにかく出席したい例会を目指します。皆様会員のご協力をお願いします。
１．会員の例会への出席を奨励して、100パーセント出席率を目指します。
２．家族例会・地区大会・合同例会など各種行事への参加を呼びかけ、会員相
　　互の親睦をより強く深め、より充実した活動を推進します。
３．創立記念例会での永年在籍者への表彰を行います。

出席小委員会

委員長　齋藤　伸治 君
　本年度の親睦活動委員会は、寺﨑会長テーマ「地域社会にロータリークラブを
広めて行こう」に沿って、クラブ会員ならびに他団体との親睦を深める事ができる
ように楽しいクラブ例会になるように努力してまいります。

親睦活動小委員会

委員長　菊川　　明 君
　1983年（昭和58年）12月７日に中津RCと姉妹クラブの締結をしてから33年
目となります。我クラブの誇れる活動のひとつである中津RCとの交流を本年度も
継続発展させていきたいと思います。
　本年度は、10月頃、２日間の日程、秋の軽井沢にて、交流を計画したいと考え
ています。中津RC姉妹クラブ委員会も秋の交流を希望されています。上田城、
無言館、善光寺信州小布施　竹風堂（栗菓子）、軽井沢72ゴルフ場、プリンスホ
テルに宿泊して楽しい企画にしたいと思います。

姉妹クラブ小委員会

委員長　谷口　義洋 君
　ロータリークラブの活動にとって、例会が最も大切な役割を担うことを認識し、
寺﨑会長の方針である「地域社会にロータリーを広げて行こう」のテーマの実現
のため、山形南ロータリークラブにふさわしい品格あるマナーの徹底と、ユーモ
アに溢れた雰囲気を作り出したい。
〈重点目標〉
①　ゲスト・ビジターに対する心配り
②　会場設営と健康に留意した食事のためのホテル担当者との連携
③　会員の親睦をさらに深めるための席次の工夫
④　円滑な進行のための会長・幹事・各委員長との連携
⑤　卓話の時間の正しいマナーの啓蒙

S.A.A

※本日の結果は２週間後に報告※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５０名
５３名

３５名
４７名 100.0％４７名

（山形中央）新野　義章　　阿部　浩一　　粟嶋　　学　　川合　賢助
　　　　　稲村　佳宏 
（地　区）寺﨑　利彦　　浅野　裕幸　　金子　靖二


